

Reconocimiento a 2 guías caninos por su cooperación con FRONTEX

Resumen

2 guardias civiles del Servicio Cinológico han recibido un reconocimiento por sus servicios como instructor y asesor de guías caninos.

Contenido

En el marco de la conferencia para jefes de centros de Adiestramiento de Perros Policía de Europa, organizado por la Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas Frontex en Sibiu (Rumanía), 2 guías caninos del Servicio Cinológico de la Guardia Civil han sido reconocidos con la entrega de un "certificado de apreciación" que acredita la calidad de los servicios de cooperación prestados a Frontex, en calidad de instructor y asesor de guías caninos, respectivamente.

El grado de asesor es el más alto dentro de Frontex a nivel canino y el de instructor certifica su capacidad para formar equipos caninos en todo el ámbito Europeo.

FRONTEX

La Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas, apoya a los países de la Unión Europea (UE) y de Schengen en la gestión de las fronteras exteriores de la UE y en la lucha contra la delincuencia transfronteriza.

Frontex es un centro de excelencia para las actividades de control fronterizo en las fronteras exteriores de la UE, que comparte inteligencia y conocimientos especializados con todos los países de la UE; así como con los países vecinos no pertenecientes a la UE que se ven afectados por las tendencias migratorias y la delincuencia transfronteriza.



Imágenes

